

Meerfischerverband trotzt den Widrigkeiten

Steigende Kosten, mangelnder Nachwuchs



Die Meersportfischer wurden für ihre Leistungen geehrt. (FOTO: F. WEYRICH)

Mersch. Obwohl die Anzahl der Mitglieder in den vergangenen Jahren kräftig geschrumpft ist und aktuell nur noch 58 beträgt, sind die Meeressportfischer ein dynamischer Verband mit zahlreichen Aktivitäten.

Gezwungenermaßen finden die Wettbewerbe im Ausland statt, was entsprechend hohe Kosten verursacht. Da die Teilnehmerzahl in letzter Zeit recht gering ist, bleibt die Auswirkung auf die Finanzen des Verbandes nicht aus. Auf der Seite der Negativnachrichten ist ebenso zu vermelden, dass trotz eines schönen Erfolgs im Vorjahr, die Coupe „AquaZooPê-

che“ dieses Jahr nicht mehr stattfinden wird.

Der Blick richtet sich somit nach vorne und mit großer Begeisterung wurde die neugeschaffene Coupe „Will Helbach“ aufgenommen. Die Familie des langjährigen Vorstandmitglieds hat diesen Wettbewerb ins Leben gerufen und nach dem Erfolg von 2014, wo 20 Angler 245 Dorsche fangen konnten, steht einer Neuausgabe nichts im Wege. Sportlicher Höhepunkt der Saison sind die Weltmeisterschaften in Irland vom 12. bis zum 19. September. (fwa)